

Les Guénange'rit ont animé le centre Louise-Michel

Par Le Républicain Lorrain – 08 juil. 2022



Les danseuses ont eu droit à de nombreux encouragements. Photo RL

Durant trois soirs de suite, les jeunes de la commune se sont passionnés pour les animations gratuites sur le parking du centre Louise-Michel. Les animateurs de la structure avaient préparé de nombreux jeux de société en version XXL.

Les jeunes ont assisté en particulier à des danses africaines par les danseuses d'ACA'danse, avec le support d'un karaoké. Ils se sont entraînés lors de séances de gym sur agrès, et le dernier jour, des promenades en poney avec le club hippique de la ville leur ont été offertes, le tout sous le soleil. De quoi occuper agréablement les soirées des derniers jours avant les vacances.